

MUNDO EJECUTIVO >>
express

Ofensiva energética

Por:

ROBERTO FUENTES VIVAR

ARCHIVADO EN: | [DIARIO EJECUTIVO](#) | [SECTOR ENERGÉTICO](#)

TIANGUIS

BBVA Bancomer presentó un reporte sobre el primer trimestre de 2015, en el cual indica que a pesar de que se ha mejorado la demanda externa, el consumo interno privado permanece débil.

*Fitch Ratings indicó que persisten riesgos para la economía mexicana que podrían comprometer el crecimiento económico, como un cambio en las tasas de interés estadounidenses.

*Cargill anunció una inversión de 120 millones de pesos para promover la acuicultura en el sur del país, a través de la ampliación de una planta en Puebla. *La empresa 00 por ciento mexicana Arabela, reportó un crecimiento de 29.5 por ciento en sus utilidades durante 2014, con respecto al año anterior. *Víctor Gutiérrez, presidente de la Cámara Nacional de la Industria Electrónica, de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información (Canieti), anunció que se reunirá con los candidatos de todos los partidos a los gobiernos en donde habrá elecciones para buscar una Estrategia Digital Nacional. *WalMart de México anunció que, tras el retiro de Rafael Matute, Pedro Farah fue designado como nuevo vicepresidente ejecutivo y director general de Administración y Finanzas. *Troy Haines fue designado por SAS, para dirigir su recién formada división de Investigación de Riesgo y Soluciones Cuantitativas. *Starwood Hotels firmó una alianza Uber para que los viajeros obtengan beneficios adicionales. *Uno de los primeros empresarios que buscará un cargo importante en las próximas elecciones es Francisco Domínguez, quien fue confirmado por la Comisión Permanente del Partido Acción Nacional como su candidato a la gubernatura de Querétaro. *Interesante, el libro de Francisco Ibarra Palafox sobre "La privatización bancaria en México", en el que da un nuevo enfoque de la desincorporación de las sociedades nacionales de crédito. * La Profepa reconoció por segunda ocasión consecutiva con el Certificado de Industria Limpia a Casa Herradura de Randy McCann, lo que coloca a la empresa tequilera como una de las que más cuidan el ambiente en Jalisco.

SENTIDO CONTRARIO

El problema en Guerrero parece ser que se complicará aún más con el deceso del profesor Claudio Castillo, quien murió por traumatismo craneal, luego de un enfrentamiento en Acapulco. No sería nada extraño que el maestro sea convertido en mártir por los grupos disidentes de esa entidad y lo

utilicen como bandera (junto con los desaparecidos del caso Ayotzinapa) para endurecer su posición. El problema es que, de continuar o agravarse las protestas, se ponen en peligro las elecciones para gobernador de la entidad. Conforme se acerca la fecha de los comicios, el Instituto Nacional Electoral tiene la difícil tarea de decidir si existen condiciones para celebrar comicios. En un escenario pesimista, podrían suspenderse, lo que sería un hecho histórico, pues nunca en la historia del país se han cancelado comicios estatales. Seguramente nadie quiere estar en los zapatos del presidente del INE, Lorenzo Córdova, quien además de la rebeldía de varios comisionados de los partidos políticos, también enfrentará los violentos sucesos de Guerrero.